



Was kostet die „Offene Ganztagschule“?

Ähnlich wie im Kindergarten richten sich die Elternbeiträge nach der Einkommenshöhe. Hierbei können die Gebühren zwischen 0 € und 170 € liegen.

Außerdem fallen verbindliche Kosten für das Mittagessen der Kinder an. Über die genaue Höhe Ihrer Gebühren gibt Ihnen die Stadt Gummersbach genaue Auskunft.

Interesse?

Wenden Sie sich bitte an Ihre Schule oder an den Fachbereich „Schule & Sport“ der Stadt Gummersbach, Tel.: 02261/87-1607

Weitere Informationen erhalten Sie außerdem unter www.gummersbach.de im Internet.



Offene Ganztagschule

Die Stadt Gummersbach bietet an allen Grundschulen die „Offene Ganztagschule“ an. Hierdurch ist eine ganztägige sichere Betreuung der Grundschulkinder sichergestellt.



Warum „Offene Ganztagschule“?

Die „Offene Ganztagschule“ gewährleistet die sichere Betreuung von Grundschulkindern über den ganzen Tag. Sie bietet für die Kinder und Eltern darüber hinaus vielfältige Chancen.

- Verbesserung im Zusammenspiel von Familie und Beruf
- Mehr Zeit zum Lernen; mehr Zeit miteinander
- Förderung von Begabung und Stärkung bei Schwächen
- Hilfe und Anleitung bei den Hausaufgaben
- Kulturelle und sportliche Zusatzangebote
- Schule als Lebensraum



Die „Offene Ganztagschule“ wird in Gummersbach von erfahrenen Betreuungsträgern wie dem Caritasverband Oberberg oder dem Internationalen Bund durchgeführt.

Beide sorgen im angemessenen Umfang für pädagogisch ausgebildetes Fachpersonal.

Ferienbetreuung

In insgesamt 7 Wochen im Rahmen der sicheren Ferienbetreuung des städtischen Jugendamtes im Schuljahr inklusive.



Was wird angeboten?

Ein Tag in der „Offenen Ganztagschule“ könnte beispielsweise folgendermaßen aussehen ...

Nach Schulschluss:

Betreuung, Freispiel,
erste Hausaufgaben

Ab 13:15 Uhr:

Gemeinsames Mittagessen

Ab 14:00 Uhr:

Hausaufgabenbetreuung

Ab 15:00 Uhr:

Sportliche, kulturelle, kreative
Angebote, spezielle Förderung usw.

Ab 16:00 Uhr:

Abholen der Kinder durch die Eltern

